

SCHNELLSCHACH

SF Katernberg in Straelen bester Verein

Beim internationalen Schnell-
schachturnier in Straelen ließen die
Schachfreunde Katernberg auch in
diesem Jahr nichts anbrennen und
gewannen zum fünften Mal in Folge
den Pokal als bester Verein. Daran
hatten erneut die Jugendspieler
einen großen Anteil: In der U16
kam Noel Gallas auf Platz 2, Lukas
Rasch siegte in der U14, und in der
U12 belegten Nils Berresheim, Da-
niel Klaus und Samuel Becker die
ersten drei Plätze. Beachtlich auch
der dritte Rang des Essener Pokal-
meisters Lukas Schimnatkowski in
der stark besetzten A-Gruppe. Der
Vereinsvorsitzende Bernd Rosen
musste sich bei den Senioren dies-
mal mit Silber begnügen.